



POLIO DI INDONESIA

Sejak 2022 hingga 2024, telah dilaporkan sebanyak total 12 kasus kelumpuhan, dengan 11 kasus yang disebabkan oleh virus polio tipe 2 dan satu kasus diakibatkan oleh virus polio tipe 1. Kasus-kasus ini tersebar di 8 provinsi di Indonesia, yaitu Aceh, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Papua Tengah, Papua Pegunungan, Papua Selatan, dan Banten.

data Kementerian Kesehatan

Tak ada kata terlambat untuk imunisasi. Ayo Imunisasi sekarang!

IMUNISASI LENGKAP INDONESIA KUAT

Kami terus berkomitmen untuk mendukung eradikasi Polio di Indonesia dan di Dunia.

Kunjungi halaman website Rotary District 3410 untuk informasi lebih detail tentang bagaimana kami terus berupaya memerangi polio.



<https://www.channel3410.com/end-polio>



BERSAMA, KITA BERANTAS POLIO



SEKILAS TENTANG **POLIO**

Poliomielitis adalah penyakit menular yang paling sering menyerang anak-anak di bawah usia 5 tahun.

Kebanyakan orang mengetahuinya sebagai virus polio. Virus ini menyebar dari orang ke orang, biasanya melalui air yang terkontaminasi. Penyakit ini dapat menyerang sistem saraf, dan dalam beberapa kasus, menyebabkan kelumpuhan. Meskipun belum ada obatnya, terdapat vaksin yang aman dan efektif – yang digunakan oleh Rotary dan mitra kami untuk mengimunisasi lebih dari 2,5 miliar anak di seluruh dunia.

Polio terutama menyerang anak-anak di bawah usia 5 tahun.

Tidak ada obatnya, namun polio dapat dicegah dengan vaksin.

Rotary dan mitra telah mengurangi kasus sebesar 99,9% sejak tahun 1988.

Sampai kita mengakhiri polio selamanya, setiap anak berisiko.

DUKUNGAN ANDA AKAN MENINGKATKAN KEHIDUPAN

Saat ini, ada 20 juta orang yang menginginkannya kalau tidak, lumpuh karena polio bisa berjalan, dan 1,5 juta orang yang melakukan vaksinasi masih hidup.

DUKUNGAN ANDA ADALAH INVESTASI DI MASA DEPAN

Jika semua upaya pemberantasan berhenti hari ini, dalam waktu 10 tahun, polio bisa melumpuhkan banyak orang sebanyak 200.000 anak setiap tahunnya. Bebas polio dunia akan menjadi dunia yang lebih sehat bagi anak-anak di mana pun.

DUKUNGAN ANDA AKAN MENINGKATKAN KESEHATAN ANAK

Jaringan surveilans polio dan vaksinasi kampanye juga memantau anak-anak untuk hal lainnya masalah kesehatan, seperti kekurangan vitamin dan campak, sehingga kita dapat mengatasinya lebih cepat.

DUKUNGAN ANDA DAPAT MENURUNKAN BIAYA PERAWATAN KESEHATAN

Upaya global untuk memberantas polio telah berhasil telah menghemat lebih dari \$27 miliar dalam bidang kesehatan biaya perawatan sejak tahun 1988, dan berharap dapat menghemat \$14 miliar lebih pada tahun 2050.

DUKUNGAN ANDA AKAN MEMBUAT SEJARAH

Pemberantasan polio akan menjadi salah satu sejarah pencapaian kesehatan masyarakat terbesar, dengan polio setelah cacar menjadi satu-satunya penyakit manusia kedua yang diberantas dunia.

